

Das Adenstedter Schützenfest ist eröffnet!

Geschrieben von: joerg paeller

Sonntag, den 10. Juli 2016 um 08:37 Uhr - Aktualisiert Donnerstag, den 14. Juli 2016 um 11:23 Uhr

Bei bestem Wetter erklärte der Oberst der Adenstedter Junggesellschaft (v. 1872) Gerrit Marris das Adenstedter Schützenfest zeremoniell für eröffnet!



Zuvor stattete Kevin Fließ (im Namen der JGA) den [Spielmanszug Equord](#) mit einer Freundschafts-Fahne (seit 1992) aus. Die

[Equorder](#)

[feierten dieses Jahr ihr](#)

[25. Jubiläum](#)

(von 1991 e.V.) und sind seitdem

[langjährige](#)

Freunde und Begleiter der Adenstedter Junggesellschaft.



Als Special dieses Jahr trat zudem der Spielmanszug geschlossen mit Uniformen auf, die das Adenstedter Wappen schmückte, mit dem Schriftzug „**Spielmanszug der JG Adenstedt**“, und deren „Adenstedter Tambourmajor“ (offiziell 1. Vorsitzende Mike Backhaus) trug den Schriftzug „WINKER vom geilsten Spielmanszug der Welt“ (P.S.: Sie würden sich über ein [voting beim S-Förderwettbewerb freuen!](#)

).

